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Candidature à une bourse d’Excellence de master

Vous êtes candidat à une formation d’excellence à l’UTC au niveau Master 2. 
Vous pouvez bénéficier d’une bourse d’excellence pour le master Systèmes Complexes en Interaction de l’UTC financée par le Labex MS2T (Maîtrise des Systèmes de Systèmes Technologiques). D’une valeur de 800 euros par mois, ces bourses sont attribuées sur des critères académiques et sociaux, pour une période de 10 mois. Elles couvrent la partie théorique et le projet de fin d’études (stage).
Si vous souhaitez candidater à cette bourse remplissez le dossier ci-dessous et envoyez le pour le 30 avril 2021 sous forme électronique à laurie.herlin@utc.fr avec francoise.meresse@utc.fr en copie


Scholarship for master studies

You are applying to the Master program in Interacting Complex Systems (MSCI) of the Labex MS2T (Control of Technological Systems of Systems). You are eligible to benefit from a scholarship provided under the funding of the Labex and corresponding to the Master level 2. With a value of 800 Euros per month, this scholarship is granted according to your academic results, and is awarded for a 10-month period, which covers the theoretical part of the curriculum and the graduation project (internship).
If you wish to apply to this scholarship, please fill in the document here under and send  it by April 30, 2021 by email to laurie.herlin@utc.fr and francoise.meresse@utc.fr
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Dossier de candidature à une bourse d’Excellence pour les candidats français

Un dossier de candidature Master doit être obligatoirement déposé au préalable pour que la demande de bourse d’excellence soit examinée.

Nom : 					Prénom :
Numéro d'étudiant INE[footnoteRef:1] :  [1:  Figurant sur la confirmation d'inscription au baccalauréat ou sur la carte d'étudiant.] 

Parcours :
 AOS			 SMC
 ARS			 SMT
 BMI

Joignez 
· Un Curriculum Vitae, limité à deux pages,
· Une lettre de motivation expliquant l’importance de la bourse vis-à-vis de votre situation sociale et de votre projet de formation et de carrière professionnelle,
· Un projet de recherches, limité à deux pages.

Excellence académique 
Joignez à votre candidature tout élément nouveau que vous n’avez pas pu transmettre dans votre dossier de candidature (notes récentes, recommandations, etc.)

Critères sociaux 
Merci de remplir :
· Eloignement kilométrique entre le domicile familial et la résidence universitaire[footnoteRef:2]  [2:  Rayer les mentions inutiles] 

· moins de 30 km, 
· de 30 à 249 km 
· + de 250 km
· Nombre de frères et sœurs dont ceux qui sont en enseignement supérieur : _________________

· Revenu brut global du dernier avis fiscal[footnoteRef:3] : _________________ [3:  Joignez une copie de l’avis fiscal] 


· Bénéficiez-vous d’une bourse sur critères sociaux ?

· Si oui, précisez son montant mensuel.


J’atteste sur l'honneur l'exactitude des renseignements portés ci dessus
Fait à :				date : 
Signature :





Dossier de candidature à une bourse d’excellence pour les candidats étrangers
Application form for the scholarship. Foreign Students

A Master application must be submitted beforehand in order for the scholarship application to be examined

Name: 					First name:
Specialty:
 AOS			 SMC
 ARS			 SMT
 BMI

Attach
· Two pages CV
· A letter stating the importance of the scholarship with respect to your social situation, your training project and your professional project.
· Research project (two pages maximum)


Academic excellence
Join to your application any new information that you have not been able to transmit in your preceding application form (recent grades, recommendations, etc..).

Social criteria
· Do you already benefit from scholarship? 	 YES 	 NO

· If yes, specify :
1. The monthly amount and the duration: _________________

2. The financing organization : _________________

· Number of brother(s)/sister(s) in higher education : _________________

· Profession of parents : ___________________________________________________


I hereby confirm the correctness of the information provided above.

Fait à :			date : 		 
Signature :


image1.jpeg




image2.jpeg




image3.jpeg




image4.jpeg




